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Aos dezesseis dias do mês de Março de 2021(dois mil e vinte e um) às 8:00 horas, nas
dependências da Câmara Municipal, em sessão plenária exhaordinária e sob a
presidência do vereador Marcio Sommer reuniu-se o Legislativo Municipal de
Jacutinga, com a pÍesença dos seguintes vereadores(as):Amauri Busnello, Débora Nava
Ogliari, Fábio Menin Tortelli, Gerson Dias, Gilnei Palavicini, Maximino Lorenzetti e
Sandra Mari Soares. Com os lrabalhos abeÍos pelo senhor presidente Marcio Sommer
é aberto o Pequeno Expediente com a leitura da Matéria do Expediente pelo primeiro
secretário Fábio Menin Tortelli que constou de: 1)Protocolo de Convocação da presente
sessão enviada e assinada por todos os vereadores. Encerrado o Pequeno Expediente
passou-se imediatamente ao Grande Expediente. Após leitura, em votação a Ordem do
Dia é aprovada pela unanimidade dos vereadores. Em discussão Projeto de Lei no

341112021, que Dispõe sobre o Programa de Apoio Financeiro a Empreendedores-
PAII-E- destinado à indústria, comércio, prestadores de serviços e agroindústrias
estabelecidos em Jacutinga, em razão do decreto calamidade em tazão da Covid-l9 e

dá outras providências, juntamente com Mensagem Modifrcativa enviada pelo senhor
prefeito municipal. A citada mensagem apresentou o seguinte teor: "Conforme o
Executivo, a alteração justifica-se após análise e discussão com os vereadores da base
govemista , em especial o Líder do Govemo, bem como com o Conselho Municipal de

Economia Criativa em que se decidiu pela alteração dos valores com o intuíto de

ampliar os benefícios previstos, auxiliando mais nossa população no enfrentamento da
crise causada pela pandemia pelo coronavírus. Ao projeto foi apresentado Pedido de

Vista pelo vereador Amauri Busnello, Líder do Govemo, que passa a apresentar seu

relatório. Conforme o vereador, o pedido de vista se deu a fim de viabilizar um estudo
mais aprofundado, sendo que este vereador, juntamente com toda a bancada da situação,
estiveram presentes em reunião com o Poder Executivo para discussão acerca do
projeto, tendo restado acordado o envio de Mensagem Modificativa, no sentido de

aumentar os valores dos empréstimos constantes no §2" da proposição em tela,
ampliando: de R$3.000,00 para R$4.000,00 o valor para sa1ões de beleza, barbearias,
bares, restaurantes e similares; de R$5.000,00 para R$7.000,00 o valor para

comerciantes e prestadores de serviços não enquadrados no inciso I; e de R$l0.000,00
para R$11.000,00,o valor para indústrias e agroindústrias. Dessa forma, o
posicionamento deste vereador é favorável à proposição, juntamente com a Mensagem
Modificativa, enviando a matéria para apreciação final do Plenário. O citado pÍojeto
juntamente com a emenda encontava-se na Comissão de Constituição, Justiça e
Redação que através da relatora Débora Nava Ogl\ui faz a leitura do parecer final da

comissão que é favorável à tramitação do projeto juntamente com a mensagem.
Também encontrava-se na Comissão de Orçamento, Finanças e Tributação que através -

*O PODERLEGISLATIVO É O
SUPORTE DÁ D E MOC RAC IA.'



Estado do Rio Gronde do Sul

cÂMARÀ MT]NICIPAL DE VEREADORES DE JACUTINGA
Rua Ângelo Fabiane, 106 - CEP 99730-000
Fone: (54) 3368-1180 - JACUTINGA-RS

e-mail,@

de relator Gilnei Palavicini faz a leitura do parecer final da comissão que é favorável à
aprovagão do projeto sem emendas ou ressalvas. Com estes parecer, o projeto
juntamente com a mensagem são enviados à apreciação final do Plenário. A vereadora
Sandra Mari Soares diz querer fazer uma pequena observação entendendo que, pela
situação difícil do nosso comércio, os valores poderiam ser mais elevados pois o

aumento girou em torno de R$1.000,00 a R$2.000,00. O vereador Amauri Busnello
relata solicitação junto ao Executivo se podia ser a mais. Segundo o prefeito foi reunida
novamente a Acips que representa o comércio e a indústria do Município e os valores
foram acordados junto com as omplesas. Enaltece que se não fosse dado nada seria
pior. A vereadora SandÍa fala que tem muito diúeiro mas o que não se pode é jogar
pela janela diz o vereador. Foi feita ava.liação na Câmara levado ao Executivo e o
mesmo sabe o quanto pode alcangar pois não são somente estes incentivos são vários.
Expõe que é um projeto de grande valor pois os interessados podem pegar até

R$11.000,00, aplicar e desafogar de seus compromissos. Pofianto, importante a
participação do Legislativo que foi aceito pelo Executivo no sentido de ajuda ao

comércio, prestadores de serviços, indústria e agroindústrias. Em aparte a vereadora
Sandra Mari Soares solicita esclarecimento sobre em que instituição se dará este apoio
financeiro. Voltando a pronunciar-se o vereador Amauri Busnello tem a informação
preliminar seria com a Cresol desde o interessado se encaixe nas condições pÍopostas.

Acredita também que deverá ser feita uma pesquisa para obter os menores juros e se

tiveÍ outras instituições poderão também participar. Parabeniza o Executivo pela

iniciativa de desafogar esta classe tão importante e necessiírio porém o cuidado pois

dinheiro emprestado pegar é fácil e o devolver é que se toma mais dificil. O vereador

Maximino Lorenzetti preocupa-se pois poderá acontecer de muita gente não tel acesso e

imporlante esclarecer que o recurso não é da Prefeitura, ela só pagará os juros. O

presidente Marcio Sommer aponta a necessidade dos interessados se enquadrarem e
realmente a prefeitura pagará somente os juros e outra condição é o não atraso nas

prestações. Voltando a pronunciar-se, o vereador Amauri Busnello esclarece que está

orçado para este programa R$50.000,00 para o pagamento de juros e se houver

necessidade poderá ser feita suplementação conforme a quantia de pessoas que pegarcm

o financiamento. Portanto não haverá restíição de parte da Prefeitura na quantidade de

interessados. O vereador Fábio Menin Tortelli relata reunião havida com o Executivo
houve a inforrnação é que foi chegado a este valor através de encontro com o Conselho

e da Acips com a aumento dos valores pois se for liberado muito, mütos fazem e não

conseguem pagar e a emprcsa pode quebrar mais ainda. Segundo o vereador a

informação é que a Cresol tem uma Iiúa de crédito especial mas pode ser que todas as

institúções possam atender as pessoas e empresas que se enquadrem. Em votaçâo o
projeto é aprovado pela unanimidade dos vereadores.Plenário da Câmara Municipal, 22

de Março de 202I.

"O PODER LEGISLATIVO 14 O
S A PORTE DA D E MOCRAC IA. "



Estado do Rio Grande do Sul

CÂMARA MIT.üCIPAL DE VEREN)ORE§ DE JACITINGA
Rua Ângelo Fabiane, 106 - CEP 99730-000

Fone: (54) 3368-1180 - JACUTINGA-RS

e-mail: vereadoresiacutinga@hotmail.com

AÍa n' 156712021- Sessão Plentfu-ia Extraordinriria do dia 16 de Março de202l.

4"y^J"t 4rm"
FABIO MENIN TORTELLI
1o Secretário

DEMAIS VEREADORES

1)

3)

"O PODERLEGISLATTVO É O
SAPORTE DA DEMOCRACA."

Presidente

+t/mry!"--


